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Thomas, war ein bisschen ironisch gemeint, bezogen auf die Anmerkung dass es schon fast zu 
viele davon gibt.

Klar hab ich mich über die Blüte sehr gefreut. Hätte nicht damit gerechnet, dass es so viele 
werden. Von neun Blüten vier typische Wötoras und fünf mehr oder weniger violette. So eine 
Quote habe ich eigentlich nicht erwartet. Kann bei den restlichen natürlich ganz anders sein, 
aber gerade die Spannung und Ungewissheit bis zum Öffnen der Blüte macht für mich den Reiz 
unseres Hobbys aus.
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